
СУББОТА, 17 сентября 2011 г. Öåíà - 2 ðóá.№ 105 (9392)
 âûõîäèò âî âòîðíèê, 
÷åòâåðã è ñóááîòó.Богдановичская районная газета (Îñíîâàíà 2 àâãóñòà 1945 ãîäà)

калейдоскоп

к дате

 http://www.narslovo.ru E-mail: narodnoe-sl@mail.ru

ПН, 19 сентября: утро +90, вечер +160,
ск. ветра - 2 м/с (Вст).
Магнитных бурь нет.

сб, 17 сентября: утро +100, вечер +190,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
Магнитных бурь нет.

Вс, 18 сентября: утро +120, вечер +170,
ск. ветра - 0 м/с (Сев.).
Магнитных бурь нет. 

погода

Уважаемые работники и ветераны лес-
ного хозяйства! От всей души поздравля-
ем вас с профессиональным праздником 
– Днем работников леса!

Лес – это не только древесина, но 
и источник здоровья, щедрых даров, 
место отдыха. Лес – наше самое боль-
шое природное богатство, залог эколо-
гической безопасности, приоритетная 
составляющая народно-хозяйственного 
комплекса и основа экономической 
стабильности. Однако он нуждается в 
помощи и защите людей. Эту помощь 
оказываете ему вы: спасаете вековые 
и сажаете новые леса, бережете их от 
пожаров, от вредителей, разумно ис-

пользуете лесные ресурсы. В лесном 
хозяйстве работают мужественные, 
неравнодушные к своему делу люди. 
Пройдут годы, многое изменится, но 
не исчезнет бесследно ваш самоотвер-
женный труд.

Желаем всем работникам и ветеранам 
лесного хозяйства доброго здоровья, 
благополучия и новых трудовых дости-
жений. счастья вам, оптимизма и веры 
в свои силы.

А.А. Быков,  
глава Го Богданович;

в.П. ГреБенщиков,  
председатель Думы  

Го Богданович.
 

4 декабря - выборы депутатов ГосударственноЙ думы рФ  
и ЗаконодательноГо собрания свердловскоЙ области

на 1 полугодие 2012 года
ПодПисные цены

 с доставкой до почтового ящика - 180 руб. 
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 с получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп  
от 5 человек.

 с доставкой на предприятие - 108 руб. 
Оформляется для групп от 20 человек.

 с получением в совете ветеранов - 72 руб. 
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

в Городе появился  
новыЙ светоФор

14 сентября 
на перекресток 
улиц Гагарина 
и Октябрьской 
прибыла бригада 
ГУП СО «СМЭП» 
в  к о личе с т в е 
семи  человек 
и специальная 
техника. По сло-
вам начальника 
строительного 
участка  этого 
предприятия В.Б. 
Водовозова, цель 
прибытия бригады – монтаж и пуско-
вые работы светофорного объекта в 
рамках областной программы безопас-
ности движения.

Работы были завершены 16 сентя-
бря. 

Горячая вода вернулась 
в больницу

Согласно информации, предостав-
ленной исполнительным директором 
ООО «ТЭК» В.В. Трачуком, к вечеру 9 
сентября котельная № 3 этого предпри-
ятия возобновила работу по горячему 
водоснабжению центральной районной 
больницы и жилого массива МЖК. 
Остановка была вызвана проведением 
плановых ремонтов оборудования ко-
тельной, причем ремонт был завершен 
в течение четырех дней.

циФры радуют не особо
По данным отдела ЗАГС, за восемь 

месяцев текущего года родилось 422 
ребенка, это на 51 меньше числа но-
ворожденных в аналогичном периоде 
прошлого года.

Ушло в мир иной с января по август 
2011-го 488 человек, на два меньше 
количества умерших в течение восьми 
месяцев 2010-го.

Число желающих зарегистрировать 
свои отношения практически не изме-
нилось: 258 пар – в январе-августе 2010, 
256 – 2011. А вот число пар, решивших 
расторгнуть свои отношения, продолжа-
ет расти. Если за восемь месяцев про-
шлого года их было 131, то в этом году 
уже 161 пара.

– Начиная с осени прошлого года, мы 
занимались отпуском леса населению для 
заготовки дров. Эта работа длилась до 
марта. Параллельно выезжали в лес для 
пресечения незаконной вырубки леса. В 
апреле занялись подготовкой к пожаро-
опасному периоду. А с мая ежедневно 
выезжали на тушение пожаров и посадки 
молодых сосновых культур.

В апреле мы заключали договоры с вла-
дельцами сельхозполей и крестьянскими 
хозяйствами на предоставление техники 
в случае возникновения лесного пожара. 
Тогда же был поднят вопрос о создании 
добровольных пожарных дружин. Кроме 
того, ремонтировали и готовили оборудо-
вание для тушения пожаров, имеющееся 
в наличии. Вместе с тем, регулярно про-
водили агитацию среди населения по по-
жарной безопасности. Прошлой осенью и 
нынешней весной проводили опахивание 
лесов, делали минерализованные полосы. 
Но минполоса полной гарантии при пожа-
ре не дает, потому что при сильном ветре 
огонь с легкостью «перепрыгивает» через 
нее. Она эффективна, когда производится 
встречный отжиг – единственный способ 
остановки лесного пожара.

В этом году обстановка с пожарами 
была чрезвычайной: огнем задеты были 
все кварталы леса. Подобная ситуация 
была только в 2004, 2006, 2010 годах. 
Гореть нынче начали с майских празд-
ников леса у Гарашкинского. С тех пор в 
лес приходилось выезжать ежедневно: о 
возгораниях сообщало сельское населе-
ние или диспетчер пожарной службы. За 
день успевали тушить леса не в одном 
населенном пункте. Помощь оказывали 
даже сельчане. Самые крупные возгора-
ния были в Волковском, Гарашкинском, 
Паршина. Горели и посадки, что особенно 
трагично для нас. Посадки пострадали в 
Чернокоровском, также в Волковском и 
Гарашкинском.

Сегодня, проезжая леса, мы все чаще и 
чаще видим пожелтевшие культуры – это 
мертвый лес. Да и те деревья, что были 
задеты огнем, могут простоять несколько 

– Петр Аркадьевич, как продви-
гается уборочная страда в наших 
хозяйствах?

– Темпы уборочной несколько сни-
зились из-за начавшихся дождей. Тем 
не менее, 9 сентября первое из наших 
сельхозпредприятий – крестьянское хо-

зяйство Олега Николаевича Степанова 
– завершило обмолот своих зерновых 
площадей. По состоянию на 12 сентября, 
крестьянское хозяйство Петра Афонась-
евича Кузнецова убрало 95 процентов 
зерновых культур, СПК «Колхоз имени 
Свердлова» – 85, крестьянское хозяйство 
Виктора Николаевича Чечулина – 84, а 
ООО «БМК» – 75 процентов. В среднем по 
нашему городскому округу этот показатель 
составляет 66 процентов. Иначе говоря, 
две трети зерна уже в закромах. В среднем 
по Свердловской области, кстати, убрано 
только 58 процентов зерновых.

– когда наступило начало массо-
вой уборки картофеля и овощных 
культур?

– Картофель начали убирать в кон-
це августа, а овощи – в первой декаде 
сентября. Поэтому в городском округе 

лес нуждается  
в постоянном уходе и охране

18 сентября – день работников леса

если кто-то считает, что у лес-
ников простая работа, то глубоко 
заблуждается. очень тяжело за-
стать их в лесничестве, потому что 
ежедневно они выезжают в лес на 
посадки, тушение пожаров, для от-
пуска леса населению и профилак-
тики лесонарушений...… и это лишь 
часть той работы, которую лесникам 
приходится выполнять в течение 
года. накануне профессионального 
праздника лесничий богданович-
ского участкового лесничества  
д.е. махнев рассказывает, как про-
ходит для лесников 2011 год:

окончание на 3-й стр.

две трети зерна убрано
как хозяйствуем

обмолот зерновых культур в 
нашем городском округе стартовал 
4 августа. на дворе уже середина 
сентября. какими темпами ведет-
ся уборочная-2011? на эту тему 
мы побеседовали с начальником 
богдановичского управления по 
сельскому хозяйству и продоволь-
ствию п.а. осколковым.

окончание на 2-й стр.

работники богдановичского участкового лесничества и сухоложского лесхоза на 
создании минполос.

Фото С. ереМеевой.
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картофеля убрано 24, а овощей только 10 
процентов. Средняя урожайность по первой 
культуре составила 224,8, а по вторым – 285 
центнеров с гектара. Безусловным лидером 
по этому показателю является крестьянское 
хозяйство Анатолия Васильевича Жигалова, 
где картофеля с гектара пашни получено по 
323, а овощей – по 337 центнеров.

– А какова средняя урожайность зерно-
вых на середину сентября? 

– Средняя урожайность зерновых культур 
снизилась с 31,4 до 27,8 центнера с гектара. 
По Свердловской области эта цифра гораздо 
ниже – 23,6 центнера с гектара. Мы среди 
муниципальных образований области идем 
пока на четвертом месте.

– Что повлияло на снижение урожай-
ности, по вашему мнению? насколько 
негативную роль сыграли в этом начав-
шиеся дожди?

– Дожди негативной роли пока не сыгра-
ли. Снижение урожайности в ходе посевной 
– вещь закономерная. В самую первую очередь 
хозяйства обмолачивают семенные участки, 
засеянные семенами наиболее высоких репро-
дукций – суперэлитой, элитой, первой и второй 
репродукциями. Урожайность на этих участках, 
естественно, выше, чем на других полях. 

вопросы задавал А. колоСов.

В рамках программы, общий объем финан-
сирования которой на 2011-2012 годы состав-
ляет 16,5 миллиарда рублей, ведется работа 
по укреплению материально-технической 
базы медицинских учреждений и оснащению 
их современным оборудованием. В текущем 
году планируется проведение капитального 
ремонта 152 объектов в 115 медицинских 
учреждениях. По данным областного ми-
нистерства здравоохранения, ремонтно-
строительные работы на 12-ти объектах уже 
завершены, а на 59 - еще продолжаются. 

Важным мероприятием программы 
является приобретение для учреждений 
здравоохранения новой техники и прибо-
ров. В текущем году будет закуплено 820 
единиц оборудования, часть которого уже 

поступила в больницы. Наибольшую пот-
ребность уральские больницы испытывают 
в передвижных рентгеновских аппаратах, 
флюорографах, компьютерных и магнит-
но-резонансных томографах. Работа с 
заявками на поставку оборудования будет 
идти до конца текущего года.

Участники заседания обсудили внедрение 
федеральных стандартов оказания медицин-
ской помощи на территории нашего региона. 
Сюда можно отнести проведение диспансе-
ризации 14-летних подростков и создание 
центров медико-социальной поддержки 
беременных, оказавшихся в трудной жизнен-
ной ситуации. Диспансеризация подростков 
стартовала 1 сентября текущего года, в ней 
задействовано 79 больниц. А первые центры 
медико-социальной поддержки беременных 
начнут работать уже в июле 2012 года.

Еще одна тема, которая обсуждалась 
на координационном совете, касается 
обеспечения лечебных учреждений ква-
лифицированными врачами по основным 
специальностям. Сейчас у нас в области 
организован целевой прием выпускников 
школ для обучения по специальностям 
«Лечебное дело» и «Педиатрия» - в на-
стоящее время обучение проходят 407 
студентов. Для решения кадрового вопроса 
сегодня проходит согласование проект пос-

тановления правительства Свердловской 
области «Программа поддержки занятости 
населения», в рамках реализации которой 
планируется осуществить переподготовку 
95 врачей.

Кроме того, для повышения доступности 
амбулаторной медицинской помощи по 
программе модернизации здравоохранения 
Свердловской области осуществляются 
выплаты стимулирующего характера 
врачам-специалистам, участвующим в 
программе. 

К сожалению, некоторые муниципаль-
ные образования еще «не включились» 
в программу. Глава областного кабинета 
министров Анатолий Гредин поручил со-
ставить соответствующий рейтинг муни-
ципалитетов.

«Развитие системы здравоохранения 
является одним из важнейших направлений 
социально-экономической политики губер-
натора Александра Мишарина. В сфере 
здравоохранения по-прежнему есть ряд 
проблемных вопросов, давайте решать их 
сообща. Реализация программы позволит 
нам повысить уровень медицинского об-
служивания, улучшит состояние здоровья 
наших граждан», - отметил Гредин.

Департамент информационной 
политики губернатора.

В прошлом году Екатеринбургская епар-
хия отметила своё 125-летие со дня вы-
деления в самостоятельную из Пермской 
епархии. Теперь и она разделена на три 
самостоятельные епархии. Если раньше 
архиепископ Викентий был на всю область 
единоличным руководителем над всеми 
приходами области, то теперь в области 
служат уже три церковных иерарха в само-
стоятельных епархиях. 

В Нижнетагильской и Серовской епархиях 
назначен епископ Иннокентий (Яковлев), в 
Екатеринбургскую и Верхотурскую – архи-
епископ Кирилл (Наконечный), а в Камен-
скую и Алапаевскую епархии – епископ 
Серафим (Кузьминов).

9 сентября 2011 года духовенство городс-
кого округа Богданович, Сухого Лога, Камыш-
лова, Асбеста и остальных приходов, вошед-

ших в Каменскую и Алапаевскую епархию, 
прибыли в Каменск-Уральский для встречи 
владыки Серафима. На границе Каменского 
района епископа Серафима встретили глава 
города М.С. Астахов и глава администрации 
Каменского района В.Л. Щелконогов, свя-
щеннослужители и миряне.

Епископ Серафим прибыл с сопровожда-
ющими его лицами в Свято-Троицкий собор, 
где собралось множество жителей Камен-
ска-Уральского, ставшего кафедральным 
градом, и гости со всех уголков новой епар-
хии. Они с радостью и волнением встречали 

Владыку, чтобы получить благословение и 
разделить с архипастырем общую молитву. 
Среди встречающих были представители 
силовых структур, казаки, руководители 
ветеранских организаций, журналисты. По 
русскому обычаю Владыке преподнесли 
хлеб-соль и поздравили его с прибытием на 
место служения.

На воскресной архиерейской службе, 
состоявшейся 12 сентября, Свято-Троицкий 
собор был переполнен. Служба прошла 
на одном дыхании и отличалась глубоким 
молитвенным настроем. 

– Господь не требует от человека чего-то, 
что выше его сил. Если человек остается 
равнодушным к Богу, в таком случае Господь 
отвергает его, – сказал, обращаясь к пастве, 
владыка Серафим, – так будем же, братья и 
сестры, наполнять свое сердце холодностью 
к грехам и горячей любовью к Богу.

Свое главное предназначение руководи-
тель епархии видит в том, чтобы образ жизни 
православных верующих соответствовал 
нормам жизни, прописанным в Евангелии.

 – Сама жизнь определит этапы наших 
действий, но все они вытекают из главной 
задачи православной церкви. Мы, конечно, 
будем учитывать специфику региона, опи-
раясь на положительные результаты, эф-
фективно решать накопившиеся проблемы, 
– заметил владыка и подчеркнул, что он готов 
тесно взаимодействовать с администрацией 
города. – Церковь воспитывает верующих в 
православном духе, а местная власть с этим 
населением работает. Чем нравственнее 
народ, тем легче решать любые социально-
экономические проблемы территории.

В ближайшее время Владыка Серафим 
совершит объезд вверенной ему епархии 
и познакомится с руководством органов 
государственной и местной власти, предста-
вителями деловых кругов, православными 
приходами.

в. ХуДорожков, директор 
некоммерческой организации  

Фонд «возрождение Православных 
Святынь Земли русской».

две трети 
зерна убрано

окончание. нач. на 1-й стр.

необходимо активнее  
модернизировать здравоохранение

в коридорах власти

председатель областного прави-
тельства а. Гредин по поручению 
губернатора а. мишарина провел 
заседание координационного со-
вета по реализации региональной 
программы модернизации здраво-
охранения.

епископ серафим прибыл к месту служения
дорога к храму

решением священного синода 
русской православной церкви про-
изведена реорганизация епархий 
по всей россии. официально было 
разъяснено, что эта мера необходима 
для более эффективного управления 
рпц ввиду огромных территорий и 
постоянно увеличивающегося коли-
чества приходов и монастырей.

на встречу с епископом каменским и алапаевским пришло много верующих.

При проведении аттестации учитывались 
морально-деловые качества каждого сотруд-
ника, уровень профессиональной подготов-
ленности, а также результаты служебной 
деятельности. Внеочередную аттестацию про-

шли 206 сотрудников. Из них по результатам 
аттестации для прохождения службы в поли-
ции (ином подразделении органов внутренних 
дел Российской Федерации) рекомендованы 
196 сотрудников, для прохождения службы 
на должностях с меньшим объемом полно-
мочий рекомендованы восемь сотрудников, 
не рекомендованы для прохождения службы 
в полиции два сотрудника.

Наряду с усилением требований обще-
ства и государства к результатам деятель-
ности органов внутренних дел все большее 
внимание уделяется вопросам социальной 
защищенности сотрудников. С 1 января 2012 
года вступает в силу Федеральный закон от 
19 июля 2011 года N 247-ФЗ «О социальных 
гарантиях сотрудникам органов внутренних 
дел Российской Федерации», который призван 
кардинально изменить уровень социальной 
защищенности сотрудников.

Основным средством материального 
обеспечения и стимулирования сотрудников 
является денежное довольствие, размер 
которого значительно возрастет (заработная 
плата сотрудника, занимающего должность 
старшего оперуполномоченного, имеющего 
специальное звание «старший лейтенант 
полиции», будет составлять около 30000 
рублей). Сотрудник, имеющий стаж службы 
в органах внутренних дел не менее 10 лет, 
имеет право на единовременную социальную 
выплату для приобретения или строительства 
жилого помещения. Сотрудникам, не имею-
щим жилого помещения по месту службы, 
и членам его семьи может предоставляться 
служебное жилье. В случае его отсутствия 
сотруднику выплачивается компенсация за 
наем (поднаем) жилого помещения. Сотруд-
нику, замещающему должности участкового 
уполномоченного полиции, не имеющему 

жилого помещения, и членам его семьи жилое 
помещение предоставляется в течение шести 
месяцев со дня вступления в указанную долж-
ность. Сотрудник и совместно проживающие с 
ним члены семьи имеют право на санаторно-
курортное лечение и оздоровительный отдых 
в учреждениях МВД России. Жизнь и здоровье 
сотрудников подлежат обязательному госу-
дарственному страхованию.

ОМВД России по Богдановичскому району 
приглашает на службу мужчин, отслуживших 
срочную военную службу в Вооруженных си-
лах России, имеющих образование не ниже 
среднего (полного), годных по состоянию 
здоровья к службе в органах внутренних 
дел. За справками обращаться по телефону 
– 2-18-34.

в. Соколов,
начальник оМвД россии  

по Богдановичскому району. 

из милиции – в полицию
правопорядок

в соответствии с Федеральным 
законом «о полиции», указом пре-
зидента российской Федерации от 1 
марта 2011 года N 251 «о внеочеред-
ной аттестации сотрудников органов 
внутренних дел российской Федера-
ции» в омвд россии по богдановичс-
кому району проведена внеочередная 
аттестация сотрудников. 
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Экология. Братья наши меньшие. Условия труда.  
Охрана окружающей среды.

Природа и мы

октябрь
календарь садовода

Ведущая  
Выпуска  

с. еремееВа.

Наступила пора подготовки сада к зиме.  
После листопада на кронах деревьев в 
высохших листьях остаются висеть гнезда 
различных вредителей, в которых зимует 
большое количество гусениц. Остаются ви-
сеть также потемневшие высохшие плоды, 
в которых находятся возбудители грибковых 
болезней. Все эти гнезда и высохшие плоды 
нужно снять и сжечь.

Под плодовыми деревьями собирают 
падалицу. В ней обязательно есть личинки 
вредителей, которые вскоре выползут и уй-
дут в почву, чтобы, перезимовав, весной дать 
начало новому поколению вредителей.

У смородины вырезают все старые 
ветки, которые прекратили рост и плодо-
ношение. Тщательно убирают опавшую 
листву и сжигают ее; почву под кустами 

перекапывают. Под малиной ее пере-
капывают неглубоко, чтобы не задеть 
корни, залегающие близко к поверхности. 
До наступления морозов рекомендуется 
пригнуть малину к земле как можно ниже 
так, чтобы первый же снег мог ее укрыть. 
Это поможет предохранить от вымерзания 
плодовые почки.

 С земляники убирают все отмершие 
листья и сжигают, выпалывают все сорняки. 
Значительно повышает ее зимостойкость 
и урожайность удаление усов с розетками. 
Под зиму сажают лук и чеснок. Не рекомен-
дуется вносить азотные удобрения, т.к. они 
стимулируют рост.

Не забудьте запастись семенами цветов, 
а также посадить луковичные культуры, 
обрезать розы, выкопать клубни георгин, 
клубнелуковицы гладиолусов. В октябре 
на новые свежие гряды пересаживают 
нарциссы. 

лет и погибнуть. Нынешние пожары еще долго 
будут давать о себе знать.

Сейчас угроза возникновения пожара не так 
велика (иней, дожди помогают), если, конечно, 
не установится жаркая погода. Прогнозы мы 
делаем с опасением. Природа непредсказуе-
ма, а люди, которые могут нанести «огненный» 
ущерб лесу, тем более.

 В связи со сложной пожарной ситуацией 
посадки нынче у нас немного затянулись, 
закончили их только к июню. Всего было по-
сажено 34 гектара. Все работы выполнялись 
вручную при помощи меча Колесова. В помощь 
нам были выделены сотрудники Сухоложского 
лесхоза. Недавно провели инвентаризацию, 
согласно которой приживаемость на первом 
году составила 96 процентов. Также прижива-
емость будем проверять на третьем и пятом 
году роста молодых культур.

 В этом году мы проводили уход за молод-
няком на площади 24,2 га в Чернокоровском, 
Гарашкинском и у Полдневского рудника. 

Работа трудоемкая, требующая внимания 
и терпения. Вели и механизированный уход 
за культурами (на тракторе, оборудованном 
катком с ножами) на 15 гектарах площади за 
Полдневским рудником.

В течение года занимаемся и пресечением 
«самоволки». Страдают в основном леса 
вблизи деревень, где нет газа. К сожалению, ви-
новников найти очень сложно. Однако бывают 
исключения. Самый крупный ущерб лесному 
хозяйству в этом году нанес гражданин Бабаев, 
за что на него было заведено уголовное дело, и 
прошел суд. Виновник наказан штрафом более 
500 тысяч рублей и двумя годами условно. 
Однако вырубленные им 36,33 кубометра 
сосны возможно будет восстановить только 
спустя годы.

 В заключение добавлю, что лес – это 
всеобщее достояние, однако бережно к нему 
относятся лишь единицы. Лес очень много 
дает людям, но нужно благоразумно его ис-
пользовать и беречь. И этим заниматься надо 
не только нам. 

Как рассказала заведующая эколого-
биологическим отделением ЦДТ Т.П. 
Гужева, во время проведения работ по подго-
товке к учебному году на ногу журавлю упала 
железная решетка и переломила ее. Это, 

конечно, для сотрудников отделения было 
шоком. Однако моментально было принято 
решение отвезти его в ветлечебницу. Там ему 
остановили кровь и направили в область.

 В этот же день в клинике «Ветдоктор», 
что на Бебеля в Екатеринбурге (дирек-
тор В.С. Кузнецов), птице была сделана 
операция – журавлю срастили ногу. Эта 
дорогостоящая операция стала возможной 
благодаря финансовой поддержке ЗАО 
«РосИнтерСтрой» (ком. директор М.С. Кай-
гародов, фин. директор И.Ю. Нежнов).

 Сегодня журавль находится под чутким 
наблюдением в эколого-биологическом от-
делении ЦДТ. Ветврачи проставляют ему 
уколы и делают перевязки. Как отмечает 
Т.П. Гужева, журавль сильно ослаб после 
травмы, но все надеются, что он выздоро-
веет. На это будем надеяться и мы.

Природа Михаилу Афанасьевичу близка 
с детства. Дело в том, что его дед Степан 
Алексеевич Дрожжин был охотником и 
регулярно брал маленького Мишу с собой 
на промысел. Первого зайца нынешний 
лесник поймал, когда ему было восемь лет. 
Доводилось также ловить волков и лис. С 
удовольствием юный Миша слушал истории 
дедушки об охоте в Сибири. Тяга к лесу была 
настолько сильной, что каждый день после 
школы он уходил в лес, а со временем соби-
рался поступать в Иркутский охотоведческий 
пушной институт. Но вышло по-другому.

В 70-м году он был призван в армию и два с 
небольшим года служил механиком пускового 
и стартового оборудования стратегических 
ракет в Узбекистане. А по возвращении пос-
тупил учиться в Талицкий лесотехнический 
техникум. Во время учебы женился.

 После окончания техникума Михаилу 
Афанасьевичу предложили работу в Реже-
вском леспромхозе, где он отработал пять с 
половиной лет, имея отличные показатели. 
Принятое решение уволиться начальство 
встретило без радости: что и понятно, те-
рять ценного работника никому не хочется. 
В итоге Михаил Афанасьевич перешел в 
Артемовский межхозяйственный лесхоз 
техником-лесоводом.

В наше лесничество М.А. Дрожжин при-
шел около 25 лет назад. Начинал работать 
лесничим в жутких условиях: сломанная 
техника, неподготовленные делянки… 
Несмотря на это, необходимо было выпол-
нять план по посадке, отводу леса, другие 
работы. В 90-м году Михаил Афанасьевич 
участвовал в первом Всесоюзном съезде 
лесничих в Москве. Помимо работ, которые 
выполняет лесничество сегодня, в 90-е 
годы лесники еще добывали березовый 

сок, дважды проводили уход за культурами. 
При Дрожжине были сделаны посадки кед-
ра, которые сегодня представляют особую 
ценность для лесников.

 На вопрос: «Бывают ли в работе ситуа-
ции, опасные для жизни?» Михаил Афана-
сьевич ответил однозначно: «Постоянно». 
Опасно в густом лесу работать с кусторезом 
или когда валят лес. Бесспорно, и во время 
пожаров можно пострадать.

 – В 2006 году был случай, когда горел 
лес и мы его тушили до самой ночи, – вспо-
минает М.А. Дрожжин. – Потом в потемках 
«сухарник» начал падать, а мы не знали, 
куда от деревьев бежать и в какой стороне 
дом, темно было очень. Тогда, по-моему, 
всем было страшно.

Мастер леса М.А. Дрожжин свою работу 
любит еще и за то, что лес успокаивает, 
приводит в равновесие душевное состояние. 
Поют птицы, бегают дикие животные, дует 
ветер… – это нельзя не любить. Интересно 
наблюдать, как год от года растут молодые 
деревья, посаженные собственными руками. 
И когда Михаила Афанасьевича спрашивают 
о том, пожалел ли он о выбранной профес-
сии и не хотел бы заниматься чем-нибудь 
другим, он однозначно отвечает: «Нет!». А 
видя, с каким энтузиазмом он работает, в 
этом трудно усомниться. «Мы приютили бездомного котенка. 

Хотелось бы узнать, чем его можно кор-
мить? По виду ему примерно месяц.

е. Половинкина, г. Богданович».
На вопрос читателя отвечает ветери-

нарный врач богдановичской ветлечеб-
ницы Н.А. Дягилева:

– Правильное кормление для котенка 
– это залог полноценного развития и 
крепкого здоровья в будущем. Дело в том, 
что котята очень чувствительны к качеству 
питания, особенно первые два месяца по-
сле рождения.

 На первом месяце малыша можно 
постепенно начинать прикармливать су-
хими смесями для котят, продающимися 
в зоомагазинах или различными детскими 
смесями и кашами. Но на протяжении 
четырёх месяцев обязательно должно 
присутствовать в меню новорожденного 
котёнка «особое», обогащенное белками, 
молоко (к четырём частям кипячёного 
коровьего молока добавляют один сырой 
яичный белок, после чего всё тщательно 
перемешивают и дают котёнку из расчёта 
по 30 мл на 100 гр. его веса). Месячных 
малышей уже можно постепенно приучать 
к миске, равномерно обогащая рацион 
обезжиренным творогом, варёным желт-
ком куриных яиц, прокрученным отварным 
куриным или говяжьим мясом.

 Котята при правильном режиме корм-
ления достаточно активно набирают вес, 
поэтому важно не ошибиться с количест-
вом пищи и частотой её приёма. До двух 
месяцев достаточно кормить котёнка пять 
раз в день при суточной норме 200-250 
граммов, понижая количество приёмов 
пищи каждые два месяца на один, чтобы в 
конечном итоге к восьми месяцам сформи-
ровать режим полноценного 1-2-разового 
питания. Суточный прием пищи в этом 
возрасте – примерно 400-500 граммов.

Переедание и голодание – два главных 
врага у новорожденных котят, поэтому при 
возникновении вопросов, связанных с орга-
низацией питания, обязательно консульти-
руйтесь с ветеринарными врачами. 

лес нуждается в постоянном 
уходе и охране

когда работа  
и призвание совпадают
человек и его дело

самоотверженность и преданность 
своему делу являются отличительны-
ми чертами любого работника лесного 
хозяйства. но не только эти качества 
присущи мастеру леса богданович-
ского участкового лесничества м.а. 
дрожжину, который в лесной сфере 
работает не один десяток лет.

окончание. нач. на 1-й стр.

наш журавль  
лечился в области

напасти

вот уже 24 года, как в живом 
уголке эколого-биологического 
отделения центра детского твор-
чества живет журавль Журка. 
прямо сказать, это любимец как 
детей, так и взрослых. недавно с 
этим обитателем уголка случилась 
очень неприятная история.

у котят рацион особенный
вы спрашивали

пейте, «дети», молоко, будете здоровы.

м.а. дрожжин.
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ü утеряны документы (паспорт, водительское удо-
стоверение и др.) на имя Никитина В.Г. Просьба вернуть 
за вознаграждение. Телефон – 8-909-004-00-71.

реклама

24 сентября в ДиКЦ с 9 до 18 часов
распроДажа осенней, зимней обуви с оптового склада г. Москвы
НатуральНая кожа, НатуральНый мех
модельные женские сапоги, производство бельгия

4950 руб.    -    3500 руб.
женские повседневные сапоги, производство Польша

3900 руб.    -    2900 руб.
мужские сапоги, производство Венгрия

3200 руб.    -    2000 руб.

реклама

Продаю цветочный 
(лесной) мЁд  

нашего района (400 руб./кг). 

: 8-961-771-93-66, 
8-902-440-13-68.

ИЗВеЩеНИе О ПрОВеДеНИИ сОбрАНИя ПО сОГЛАсОВАНИЮ 
месТОПОЛОЖеНИя ГрАНИЦЫ ЗемеЛЬНОГО УчАсТКА

Индивидуальным предпринимателем Солдаткиной еленой викто-
ровной (623530 Свердловская область, г.Богданович, ул. ленина, 15, 
офис 209, тел.:8 (34376) 2-47-48),

в отношении земельного участка, находящегося в государственной 
собственности и не закрепленного за конкретными лицами в кадастровом 
квартале 66:07:1901002.

Земельный участок расположен по адресу: Свердловская область, 
Богдановичский район, село Байны, ул. Ленина, №40, категория земель 
- земли населенных пунктов, с разрешенным использованием/назначе-
нием для ведения личного подсобного.

№ 
п/п

Кадастровый номер 
земельного участка

Адрес или местоположение земельного 
участка

1 66:07:1901002:ЗУ1 Свердловская область, Богдановичский 
район, с. Байны, ул. Ленина, №40.

выполняются кадастровые работы по образованию земельного 
участка.

Заказчиком кадастровых работ является листратенко елена Ми-
хайловна, Свердловская область, с. Байны, ул. ленина, д. 40.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местопо-
ложения границы состоится: 17 октября 2011 г., в 10 часов 00 минут 
по адресу: Свердловская область, г. Богданович, ул. ленина, 15, 
офис 209.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться 
по адресу: Свердловская область, г. Богданович, ул. ленина, 15, 
офис 209.

Обоснованные возражения по проекту межевого плана и требования 
о проведении согласования местоположения границы земельного участка 
на местности принимаются в письменной форме с 17 сентября 2011 г. по 
17 октября 2011 г. по адресу: Свердловская область, г. Богданович, 
ул. ленина, 15, офис 209.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требу-
ется согласовать местоположение границы:

Кадастровый номер 
земельного участка Адрес или местоположение земельного участка

66:07:1901002:121 Свердловская область, Богдановичский район,  
с. Байны, ул. Ленина, д. 42.

При проведении согласования местоположения границ при себе не-
обходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы 
о правах на земельный участок.

Для начала подготовили конкурсы и раз-
влечения для школьников, затем распределили 
обязанности между собой – назначили ответ-
ственных за инвентарь, судей для конкурсов… 
На следующее утро (2 сентября), в 9 часов 
утра, ученики школы № 3 с рюкзаками за пле-
чами и прекрасным настроением двинулись 
в путь. Мы (11-е классы), как самые старшие, 
прибыли на место раньше всех. Разбили ла-
герь, натаскали хвороста, разожгли костер.

Когда все классы обустроились, состоя-
лась линейка по поводу открытия туристиче-
ского слета. На ней всем объявили, что будут 
проводиться конкурсные испытания среди 
параллельных классов. Они заключались в 
следующем: первый этап – конкурс бивуа-
ков, второй этап – эстафета (у 3-6 классов 
– шуточная олимпиада, у 7-10 классов – во-
енизированная эстафета) и, наконец, третий 
этап – конкурс патриотической песни.

В конкурсе бивуаков все классы показали, 
что они знают, как нужно вести себя на при-
роде, и это похвально. Затем настало время 
для эстафет. Наш 11-а проводил конкурсы 
среди учеников 3-6 классов, где большую по-
мощь в проведении оказали преподаватели 
физической культуры нашей школы. А 11-б 
помогал преподавателю ОБЖ школы №3 
Валерию Дмитриевичу Кочешкову в прове-
дении военизированной эстафеты.

На слете также присутствовали и роди-
тели, поддерживали своих детей. Эстафеты 
прошли замечательно, поскольку каждая 
команда с огромным рвением к победе 
проходила все испытания. На финальном 

построении все клас-
сы пели прекрасные 
патриотические песни, 
пели громко, бодро и 
дружно!

 После оглашения 
победителей и награж-
дения ребята отпра-
вились в свои лагеря. 
Мальчишки гоняли мяч 
на поляне возле лагеря, 
все вместе готовили 
еду, фотографирова-
лись, шутили, в общем, 
весело проводили вре-
мя.

Удачно прошедший 
туристический слет 
стал еще одним толч-
ком к сплочению всего 
школьного коллектива. Ведь такие собы-
тия, как совместные походы, никогда не 
забываются.

Хочется выразить благодарность всем, 
кто принимал участие в организации тури-

стического похода в Коменский лес. Ну что 
ж, отдохнули – теперь пора приниматься 
за учебу!

А. ПушкАревА,  
ученица 11-а класса школы № 3.

хорошее начало учебного года
спорт

итак, летние каникулы подошли 
к концу и настала пора садиться за 
парту. но как можно учиться, когда 
на улице такая чудесная погода? мы 
решили отметить наступающий учеб-
ный год по-особому, а именно: орга-
низовать туристический слёт в нашей 
школе. Эта идея понравилась всем без 
исключения, и мы взялись за дело.

жены к плохим привычкам.
В рамках этой акции отдел молодежных 

проектов УКМПИ организовал мероприятие 
под девизом «Здоровый образ жизни – по-
зиция сильных!» Главными гостями данного 
события стали студенты БПТ. Мероприятие 
проходило в ДиКЦ и на входе всем вручали 
эмблемы в честь Дня трезвости с надписью 
«Останови белочку!». О смысле этого при-
зыва подростки узнали позже.

На сцене перед собравшимися выступи-
ла начальник ТКДНиЗП М.В. Румянцева. Она 
рассказала ребятам об административной 
ответственности за распитие спиртных 
напитков несовершеннолетними и сделала 
акцент на том, что за это правонарушение 

отвечать будут родители. Это сомнительное 
удовольствие в первую очередь поставит 
под удар родных и близких, а уже потом 
коснется самих нарушителей.

Начальник отдела молодежных проектов 
В.А. Потоцкий объяснил присутствующим 
смысл надписи на эмблеме. Всем известна 
там самая «белочка» (белая горячка), кото-
рая появляется в результате чрезмерного 
употребления алкоголя. Вот и эмблемы 
призывали не пить до появления «белочки», 
а лучше не пить вообще.

Психиатр-нарколог Богдановичской ЦРБ 
А.А. Кобелев рассказал о «пользе» спиртных 
напитков. В зале раздались смешки, когда 
он объяснил молодым людям, как отрица-

тельно влияют спиртные напитки на половую 
систему. Кроме нее, страдает мозг, а значит, 
тормозится развитие человека. В связи с 
этим Александр Анатольевич предложил 
задуматься о том, нужно ли употреблять 
спиртные напитки.

 После выступления ораторов был пока-
зан фильм о том, как алкоголь разрушает 
жизни тех, кто начинает с ним дружить. 
После фильма прошла викторина на соот-
ветствующую тему.

 Мероприятие закончилось, но осталась 
надежда на то, что все, кто там присутство-
вал, поняли, что алкоголь – это не друг, а 
самый злейший враг всего человечества.

 е. ПАСюковА. 

день трезвости в Богдановиче
акции

10 сентября на территории свер-
дловской области прошел областной 
день трезвости. 

Эта широкомасштабная акция проходила 
с целью продемонстрировать преимущества 
трезвого образа жизни, пробудить граждан-
скую инициативу и объединить общество в 
противостоянии зависимостям. В основном 
это касается подрастающего поколения, так 
как именно подростки более предрасполо-

ученикам школы № 3 на турслете было не до скуки.

17 сентября 2011 года исполнится 8 
лет, как нет с нами дорогого сына, бра-
та, папы, племянника тихомирова игоря 
вячеславовича.
Мы помним тебя молодым и красивым,
И в наших сердцах ты, как прежде, живой,
И пусть годы проходят, навсегда остается
С нами вечная память, с тобой вечный покой.

Просим всех, кто знал и помнит нашего Игоря, помянуть 
его в этот день вместе с нами.

мама, папа, брат, дочь и все родные.

ПокуПаем 
неисправные холодильники, 

стиральные машины 
(старые, советские),  

газовые плиты, газовые колонки
вывезем. 

 – 8-912-692-00-44.

Поздравляем!

Дочери, зятья, внуки, правнуки. 

Поздравляем дорогую мамочку, тещу, 
бабушку, прабабушку шаповал валентину 
Петровну с 85-летием!
Тебе, родная наша,
Всего лишь 85!
Душа твоя все краше
И теплее взгляд.
Ты отдала нам годы
Душевного тепла

И через все невзгоды
Всегда вперед вела.
Тебе, любимой маме,
Единственной, родной,
Шлем поздравленья наши
И наш земной поклон!

21 сентября, с 12 до 14, Црб, Октябрская, 87

СлухоВые аППараты
Производство Россия, Дания, Германия

ПРОВЕРКА СЛУХА бесплатно 
(Аудиометр)
комплектующие.

Цены от 2000 до 11000 руб.

на дом (по району) по тел. - 89659718183.
ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ.

Свидетельство № 003035270 выдано 20.02.2008. г. омск
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